

水水 CEVA - VAFOR Comité national des Élus Vétérans d'Allemagne 水水

& Vétérans des Armées Françaises Outre-Rhin (Guerre Froide 1945-1991)
CEO Président général Georges G. PAGE "Marquis Who's Who in the World" \(\superset \text{vafor@club-internet.fr}\)

« LANCEUR D'ALERTES » sous statut de la Presse internationale Liberté de la Presse (R.S.F. 2023) : RFA 21º - France 24º - Autriche 29º - Algérie 136º - Viêtnam 178º Déposé I.N.P.I.- CEVA 1 b Le Prédit F-56130 MARZAN. Site Web. R. F. A. Berlin : http://www.lesanciensdesffb.com



LETTRE N° 3 / 2024 CEVA VAFOR

☐ Contact Presse : vafor@club-internet.fr

24/02/2024

Pour une « France Française » Libre

« Y AURAIT-IL UN RENARD DANS LE POULAILLER DE L'ÉLYSÉE ? » OU, COMMENT LA FRANCE RISQUERAIT D'ENTRER EN GUERRE : UN ROBOT « IDIOT » A COURT-CIRCUITÉ LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE FRANÇAISE.

Il découle de ce qui suit, que l'urgence ne serait pas gérée correctement à la Présidence de la République Française, au risque du déclanchement d'une Guerre par relation directe de cause à effet :

« Emmanuel Macron va signer vendredi un accord bilatéral de sécurité avec son homologue Volodymyr Zelensky, signe de la « détermination française à faire échec à la guerre d'agression » russe en Ukraine qui va bientôt entrer dans sa troisième année, a annoncé jeudi l'Élysée. L'accord serait signé vers 18h45 au Palais de l'Élysée, après une escale du président ukrainien à Berlin pour un entretien avec le chancelier Olaf Scholz. »

Le 16/02/2024, après confirmation de la visite du Président d'Ukraine au Président Français le soir même, le Président général du CEVA expédiait aussitôt à 15h38, au Président de la République française, depuis le site Internet officiel dédié de l'Élysée (à contenant limité), un Message URGENT d'analyse de l'information :

Mais... une 1ère réponse « instantanée » robotisée, arrivait sans préavis à l'adresse Internet du CEVA - donc sur une voie de transmission Internet différente de celle de l'e-mail utilisé pour l'envoi du message - lue le lendemain matin au siège social du CEVA, à l'ouverture de la station Internet :

« Madame. Monsieur.

Nous vous informons de la bonne réception de votre message.

Toutefois, pour que l'envoi à la Présidence de la république soit effectif, vous devez cliquer sur le lien suivant (...) Sans confirmation de votre part, le message sera effacé sous 72 heures ».

Dotés de capacités d'auto-amélioration et de canaux de communication secrets, des robots pourraient conduire les machines et nous-mêmes sur une voie dangereuse : Qui est responsable à la Présidence de la République ?

La confirmation était faite à 08H39 mais l'urgence était dépassée, la rencontre ayant déjà eu lieu :



Résultat : Un accord bilatéral a été signé entre l'Ukraine et la France, permettant à une armée étrangère, d'un pays en Guerre, de pouvoir accéder sur notre sol : Pourquoi faire ? Justifier la dépense pour la formation de son armée, ou bien maintenir l'ordre à la place de l'Armée française, sur notre territoire national lors de la très fameuse « Révolution » voulue et promise depuis la nuit des temps par les « Marxistes » prétendant que chez nous ce ne serait pas comme ailleurs ? L'expérience de l'ex « R. D. A. » n'aurait donc pas suffi à instruire des « ânes rouges » ? Nous voulons le droit à la poursuite du bonheur : Halte à une nouvelle Guerre Mondiale.

BORDEAUX – FRANCE L'association « Achtung Kultur ! » remplaçant le « Gœthe Institut » tiendra sa 1^{ère} A.G. le 11 mars. Objectif : faire vivre et évoluer les coopérations entre la France et l'Allemagne, à l'échelle locale.

O.M.: L'association des YL de France activera TM88YL du 1er au 15 mars, les YL allemandes DM88YLF tout le mois.



Il y a deux ans, la « Guerre officielle » débutait en Ukraine, sur décision de ce pays refusant de négocier. Que serait devenue la France si un comédien avait décidé de ne pas négocier avec l'Allemagne en 1939 ? Nous allons commémorer le 80° anniversaire du Débarquement, le mien est déjà passé : L'Amérique « a déjà donné ». La Présidente à la Commission Européenne souhaite intégrer l'Ukraine à l'Europe de la Défense, ce qui placerait l'Allemagne dans une position proche de la sienne avant la 2° Guerre Mondiale : Est-ce « admissible » ?

La Guerre en France ? Suite à un problème de programmation lié au "système robotisé défaillant" de son Service de correspondance, le Président de la République Française signait le 16-02-2024 un accord bilatéral de sécurité entre l'Ukraine et la France permettant, en fait, à une armée étrangère de pouvoir intervenir sur notre sol : Qui veut la « Révolution » pour la commémoration du Débarquement ? Il va "se rendre" en Ukraine début mars, au risque de jouer à la roulette russe en zone hostile. Comédie ? « Ukrania über alles » ?

Extrait de l'accord, signé en France: « La France a fourni à l'Ukraine une aide militaire d'une valeur totale de 1,7 milliard d'euros en 2022 et de 2,1 milliards d'euros en 2023. En 2024, la France fournira jusqu'à 3 milliards d'euros de soutien supplémentaire. Les Participants s'efforceront de faire en sorte que les capacités militaires de l'Ukraine soient d'un niveau tel qu'en cas d'agression militaire extérieure contre la France, l'Ukraine soit en mesure de fournir une assistance militaire efficace. Les modalités, le format et la portée de cette assistance seront déterminés par les Participants. Le Participant français poursuivra son soutien à l'Ukraine pendant les dix ans que durera le présent accord. ... L'accord, valable dix ans, peut être résilié avec 6 mois de préavis, modifié ou complété d'un commun accord, par écrit, entre les participants.»

<u>Cerise sur le gâteau</u> : « ... contrôle civil dans le secteur de la défense, y compris le déminage. À cette fin, le participant français prévoit le déploiement d'experts techniques intégrés à l'administration ukrainienne. »

Le 18-02-2024, dans une interview au JDD, le Ministre français des Armées, longtemps dans l'entourage de Bruno Lemaire, déclarait : « Nous ne sommes pas en guerre avec la Russie », ajoutant que « aider l'Ukraine, État agressé, à se défendre, n'est pas être cobelligérant » : Demandez donc l'avis des autres Pays... Bruno Lemaire, devenu "Ministre des finances, de l'économie, (etc.)", confirmait le même jour sur TF1 l'aide de « 3 milliards d'Euros pour l'Ukraine » afin de « soutenir la liberté, la démocratie, contre l'autoritarisme de Vladimir Poutine »(sic), oubliant en même temps qu'en Russie "le Président préside" et "le Gouvernement gouverne" : En France, la Constitution prévoit un « Gouvernement du Peuple par le Peuple et pour le Peuple » : Il semblerait que nous nous en éloignions très insidieusement, vu l'autoritarisme de l'actuel pouvoir élyséen, devenu démocrate de type marxiste que les Allemands de l'Est ne voulaient plus pour l'éphémère « R. D. A. »...

Un milliard d'euros en moins : Montant de l'amputation de l'enveloppe 2024 de MaPrimeRénov' (MPR). Est-il normal que la France – endettée et en récession – dilapide les économies des Contribuables pour inciter un « comédien » à refuser toute négociation avec la Russie... aux frais des Français qui veulent la paix ? « Est-il normal que la présidence de la République française décide seule, sans les avis de l'Assemblée Nationale et du Sénat ? Est-il juste que le Président du Conseil d'État sensé être neutre puisse prendre parti ?

Dans toute Entreprise qui se respecte, un P. D. G. qui l'aurait surendettée et continuerait de le faire pour donner les économies à une entreprise concurrente à l'avenir incertain, ne serait-il pas « viré » ? Il y a des pays dont les gouvernements en place font des procès au Président de la République qui les précédait... à charge de revanche : Demain, en France, à qui le tour ? Qui, en France, préparerait une Révolution en utilisant au besoin des Forces étrangères pour mater les contre-révolutionnaires ? Qui veut "ukrainiser" la France ?

Après les U.S.A. et la Chine, L'Allemagne est la 3^e puissance économique mondiale... En même temps les « Anciens du 2^e C. A. & des F.F.A. » sont "ignorés" par des insouciants mal instruits... **France, réveille-toi!**

On ne peut rien attendre d'une mission manquée ; L'Ukraine en est une. Halte à l'invasion de la France. Soldats, debout!

